



▲再会を喜び、竹内陸夫にかほ市議会議長の発声で乾杯（金浦会）



ふるさとの温もりに笑顔

～象潟・金浦ふるさと会開催～

11月26日、東京・台東区民会館で「ふるさと象潟のつどい」が、また12月3日には東京・中野サンプラザで「金浦ふるさと会」が開催され、首都圏に住む象潟・金浦地域出身者や関係者らが出席しました。

各会場とも、参加者が会場入りするたび、懐かしい顔との出会いに笑顔がこぼれ、昔話やお互いの近況を語り合う姿が見られました。また、会では、横山忠長市長がふるさとの近況報告をしたほか、した。

にかほ市の特産物をそろえた物産コーナーやふるさとの鮮魚や米などが賞品の大抽選会など、さまざまな趣向が凝らされ、参加した皆さんは懐かしいふるさとの味や心に触れた一日となりました。

地域産業の発展を図るために

～にかほ市工業振興会設立総会～

市内の製造業を営む事業所の発展・強化を図り、地域産業のさらなる発展を図ることを目的に、12月1日、スマイルでにかほ市工業振興会設立総会が開かれました。

総会に先立ち、県産業技術総合研究センター所長の中西大和氏が「世界の動向とにかほ市の将来」と題した講演を行い、総会では、振興会規約が全会一致で承認され、会長には、㈱金子製瓦所代表取締役の金子真一氏が選出されました。副会長3名、幹事7名から構成される振興会は、技術革新や人材育成、新分野進出など、本市製造業における企業活動の根幹にかかる改革を推進します。

（象潟会）

▶ソプラノ声楽家・赤岡穂子さんによる先導により参加者全員で「ふるさと」を熱唱しました。

▶ふるさとの料理も出され、さらに話しを美味しくしました。（象潟会）



12月1～3日、JFL（日本フットボールリーグ）昇格を賭けたサッカー全国地域リーグ決勝大会が大分スポーツ公園総合競技場で行われ、東北代表として出場したTDK（東北1位）が決勝ラウンド3戦全勝でJFLへ昇格を決めました。TDKは初戦にFC岐阜（東海1位）を1対0で、2戦目のV・ファーレン長崎（九州1位）をPK戦で退け、2連勝で最終戦を迎えました。最終戦ではアジアノ岡山（中国1位）と対戦。前後半を通じ元Jリーガーをそろえる強豪チームを次々と撃破し、悲願のJFL昇格を決めたTDK。来季からは、元日本サッカーリーグ2部に所属していた1986年以来21年ぶりとなる全国リーグでの戦いとなります。来年の秋田わか杉国体での優勝を目指しているTDKのさらなる活躍を期待し、市民一丸となって声援を送っていきましょう。

共に支えあう社会づくりのために

～第1回にかほ市身体障害者福祉大会～

11月25日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に、市身体障害者協会主催による「第1回にかほ市身体障害者福祉大会」が開催されました。

大会には、来賓や関係者ら約100人が出席。市身体障害者協会会長が、仁賀保・金浦・象潟支部の6人を表彰した後、金浦支部の越川正寿さんが、市における身体障害者福祉の向上と障害のある人もない人も共に支えあう地域社会づくりを推進する大会宣言をしました。



JFL
昇格

サッカー全国地域リーグ決勝大会

3戦全勝でV